
Homepage judo-muenchen.de im Jahr 2019

Im Jahr 2019 ist ab der Jahresmi�e ein spürbarer Rückgang der Besucher- und Aufrufzahlen der Homepage

judo-muenchen.de  zu  verzeichnen.  Als  Ursache  vermuten  wir  sowohl  die  anhaltenden  Performanz-

Probleme der Homepage, als auch die nachlassende Anzahl der Beiträge Münchner Vereine.

Während die Münchner Vereine im Vorjahr insgesamt 77 Pressemeldungen geliefert ha�en, gab es im Jahr

2019 nur insgesamt 55 Ar0kel aus der Münchner Judo-Vereinswelt.
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Gerade  im  Hinblick  auf  die  schwache  Popularität  des  Judo-Sports  und  der  weiterhin  rückläufigen

Mitgliedszahlen  (134.000  DJB-Mitglieder  in  2019)  wäre  ein  stärkeres  Engagement  der  Vereine

wünschenswert. Die Zumeldung von Pressear0keln ist mit geringem Aufwand (ein kurzer Text und ein Foto

an Andreas Schulze) zu leisten.

Die  Performanz-Probleme  der  Homepage  sorgt  nicht  nur  für  teils  längere  Ladezeiten  der  Seite.

Insbesondere die Homepage-Pflege ist dadurch äußerst langsam und schwerfällig geworden. Beim Erstellen

und Bearbeiten von Inhalten kommt es häufig zu Abbrüchen und starken Verzögerungen. Das erhöht den

Aufwand bei der Homepagepflege immens.

Das Content-Management-System (Wordpress) inklusive seiner Erweiterungen (Plug-ins) kann als Ursache

ausgeschlossen  werden.  Die  Deak0vierung  der  Plug-ins  hat  keine  Verbesserung  gebracht.  Dazu  sei

angemerkt, dass judo-muenchen.de die gleiche SoDware verwendet, die bei vielen anderen Homepages

üblich ist.

Es wird empfohlen, dass sich der Administrator um eine Problemlösung bemüht. (Service-Anfrage beim

Provider.)
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Das Liga-System hat sich auch für die Jugendliga bewährt.  Selbst die AuDeilung in Pools kann mit dem

System verwaltet werden, wie sich 2019 gezeigt hat. Wenn die Liga-Saison einmal eingerichtet ist, ist die

Pflege unkompliziert.
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